
SE ESCRIBEN CON C:

1)

2)

3)

4)

Perdiz perdices

Antifaz antifaces

Juez jueces

Justicia delicia planicie servicio juicio

beso = besito / cosa = cosita / oso = osito

¡Cuidado!

¡Cuidado!

Las formas plurales de las palabras que al terminan con :

Las palabras que terminan con – y – cuando estas forman diptongo, en los demás

casos no rige esta regla.

alisio, Dionisio, lisiar, Ambrosio, Asia, Rusia, adefesio, anestesia,

ansia, antonomasia, epilepsia, gimnasia, iglesia, idiosincrasia.

Las palabras que terminan con – . Por ejemplo: or asoci est elev

invit n habit

pasión, ocasión, invasión y persuasión.

Las palabras que terminan sólo con – no se rigen por esta regla:

Canción, impresión-

Los diminutivos que terminan con .

Por ejemplo: Jovencita, botecito, florecilla, hombrecillo.

En las palabras que tienen una S en la sílaba final, los diminutivos también se

escriben con s:

singular Z

cia, -cie cio

ación

–cita, -cito, -cilla, -cillo

→

→ :

Algunas excepciones:

Excepto

ación, ación, ación, ación,

ación, ación, ación.

ción

Por ejemplo:

La C es la tercera letra del alfabeto latino
y del alfabeto español y la segunda de
sus consonantes. Su nombre español es

femenino: la ce y su plural es ces.

LETRA C
No posee una pronunciación única en

español, sino que depende de la letra

que la siga y del dialecto
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